

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN DARING
(Sesuai Edaran Nomor 14 Tahun 2019)

Satuan Pendidikan : SD/MI
 Kelas / Semester : 4 /2
 Tema : Cita-citaku (Tema 6)
 Sub Tema : Aku dan Cita-citaku (Sub Tema 1) Muatan
 Terpadu : Bahasa Indonesia, IPA Pembelajaran ke : 1
 Alokasi waktu : 1 hari

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Dengan menonton Video yang dikirim Guru ke grup whatsapp, siswa mampu mengidentifikasi ciri-ciri puisi dengan benar.
2. Dengan menonton Video yang dikirim Guru ke grup whatsapp, siswa dapat menyajikan hasil pengamatan tentang ciri-ciri puisi secara terperinci.
3. Dengan menonton Video yang dikirim Guru ke grup whatsapp, siswa mampu mengidentifikasi siklus makhluk hidup yang ada di sekitarnya dengan baik.
4. Dengan menonton Video yang dikirim Guru ke grup whatsapp, siswa mampu membuat skema siklus makhluk hidup yang ada di sekitarnya dengan benar.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pembuka	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Melakukan Pembukaan dengan Salam dan Dilanjutkan Dengan Membaca Doa (Orientasi) Dipandu melalui Grups Whatsapp ➤ Siswa Mengisi Daftar Hadir Onliine yang dikirimkan guru melalui Online Grup Whatsapp 	10 menit
<i>Daring Method</i>		
Inti	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Melalui Grup Whatsapp , guru mengirimkan Link video pembelajaran terkait dengan materi Yang berhubungan dengan cara mengidentifikasi ciri-ciri puisi dengan benar ➤ Melalui Grup Whatsapp, Guru memberikan tugas kepada siswa ➤ Melalui Grup Whatsapp , guru mengirimkan Link video pembelajaran terkait dengan materi yang berhubungan dengan Cara menyajikan hasil pengamatan tentang ciri-ciri puisi secara terperinci. ➤ Melalui Grup Whatsapp, Guru memberikan tugas kepada siswa ➤ Melalui Grup Whatsapp , guru mengirimkan Link video pembelajaran terkait dengan materi yang berhubungan dengan cara mengidentifikasi siklus makhluk hidup yang ada di sekitarnya dengan baik. ➤ Melalui Grup Whatsap, Guru memberikan tugas kepada siswa ➤ Melalui Grup Whatsapp , guru mengirimkan Link video pembelajaran terkait dengan Cara membuat skema siklus makhluk hidup yang ada di sekitarnya dengan benar. 	150 menit
Penutup	<p>A. Guru menyampaikan tugas dirumah kerja sama dengan Orang Tua, Siswa kegiatan apa saja yang memerlukan energi panas dalam jumlah yang banyak. (Mandiri)</p> <ul style="list-style-type: none"> ➤ Mengerjakan Soal Online Yang dibuat Guru melalui Google Formulir. 	15 menit

C. PENILAIAN

Penilaian terhadap materi ini dapat dilakukan sesuai kebutuhan Guru, misalnya memberikan tugas di rumah dan mengumpulkannya melalui WA Grup

Mengetahui Kepala Sekolah,

.....
NIP.

Selayar, 13 April 2021
Guru Kelas

NIMAH.S BILUDIS.Pd
NIP.19713112 199603 2 020

